

Association subventionnée en 2022 retour sur l'avancée du projet à l'été 2022

Grâce à la réception de la subvention de l'Archipel des Utopies, nous avons pu faire faire les 3 différentes portes d'entrée à la salle d'accueil.

En parallèle, lors d'une nouvelle semaine de chantier collectif en mars, nous avons installé tous les tuyaux de plomberie (pour les chauffage, la cuisine et la salle de bain) et posé toute électricité. Ce fut l'occasion pour certaines personnes d'apprendre à faire des choses qu'elles n'avaient jamais faites.



Et donc, la mise en place des portes nous permet d'avancer sur la suite, et le dernier gros chantier de la salle : la pose du parquet, conditionnée à la mise hors d'air de la salle, est prévu sur 2 semaines de chantier collectif du 27 juin au 10 juillet.

Nous avons déjà lancé l'appel à chantier sur notre newsletter, et nous sommes ravies de voir que de nombreuses personnes ont répondu présentes (dont plusieurs famille avec enfants). Cela nous permettra de lancer en même temps le chantier phyto-épuration pour les eaux grises de l'utilisation de cette salle.

Cet automne marquera les 5ans d'existence du Négral et nous sommes très émues de toucher à la fin de la concrétisation de cette salle. Les sollicitations pour son utilisations abondent déjà: nous allons accueillir cet été l'association des Desaxé.es (Montreuil 93) qui organisera des groupes de paroles autour de l'accueil de personnes psychiatisées; et en début d'automne, nous accueillons le 1er regroupement du compagnonnage du réseau REPAS.



Nous avons accepté ces premiers accueils parce qu'ils se passeront à une saison qui permet de prendre des douches à l'extérieur et de ne pas trop nécessiter d'eau chaude. Car c'est bien là les dernières difficultés que nous rencontrons pour finir cette salle: trouver et installer la chaudière, et trouver les fonds pour payer quelqu'un pour faire la dalle de la salle de bain. Nous pensions pouvoir la faire nous même mais elle demande des compétences que nous n'avons pas. Ces premiers accueils permettront donc déjà de faire rentrer quelques sous (à prix libre) qui nous permettront d'envisager la fin des ultimes chantiers.

Mais nous avons surtout accepté ces accueils car nous sommes très excités et ravis de pouvoir commencer à proposer cet espace pour permettre plein de possibles.



Alors merci encore pour votre précieux soutien.
Bonne suite à vous.

Le Négral